

年 組 名前 :

こうにん あ ほくと えんじ ざいだん こうにん
公認 会えた 北杜 園児 財団 公認

ここのか し ほうもん しない ほいくえん こ
9日 市 訪問 市内 保育園 子ども

おく いつしょ うた こうりゅう ながさか やく にん
贈り 一緒 歌 交流 長坂 約 人

まえ しろ なが ゆ とうじょう ご いみ
前 白 長い 摆らし 登場 語 意味

ことば おし した わた ねんちょう うえまつかんな
言葉 教え 親し 渡し 年長 植松柑奈

はじ あ えがお み こくない どうし きよてん
初め 会え 笑顔 見せ 国内 同市 抱点

どうこく ぶんか こうりゅう すいしん やつがたけ きょうかい
同国 文化 交流 推進 八ヶ岳 協会

きたはらまさのり だいひょう きかく じつけん どう
北原正倫 代表 企画 実現 同

し やくしょ う と
市役所 受け 取る

= = = = = = = = =

問1

ほくとし ほいくえん
北杜市の保育園に、サンタクロースが

とうじょう
登場しました。フィンランド語で



QRコード
から動画を
見られます

長坂保育園では、園児約80人を前に、白く長いひげを揺らしながらサンタクロースが登場。フィンランド語で「メサンタクロースからプレゼントを受け取る園児」

フィンランドの財団が公認するサンタクロースが9日、北杜市を訪問した。サンタクロースは市内の保育園で子どもたちにプレゼントを贈り、一緒に歌を歌うなどして交流した。

公認サンタさん会えた!

「クリスマス」を意味する言葉「ヒューヴァー・ヨウルア」を教えたり、フィンランドで歌ったりした。ジグソーパズルやおもちゃのマイクなどのプレゼントも渡した。

年長の植松柑奈ちゃん(6)は「初めてサンタさんに会えてうれしかった。クリスマスまでいい子でいたい」と笑顔を見せた。

財団が公認するサンタクロースはフィンランド国内でも3人のみで、同市を拠点に同「八ヶ岳フィンランド協会」(北原正倫代表)の企画で訪問が実現した。同保育園のほか、長坂小や市役所などでも子どもたちと交流した。

(2025年12月10日付 山梨日日新聞18面)

「メリクリスマス」を意味する言葉を答えてください。

問2

えんじ
園児はサンタクロースから、どんなプレゼントをもらいましたか。

問3

フィンランドの財団が公認するサンタクロースは、何人いますか。